



**FRANKFURT.** Nach der Präsentation der Ausstellung „Plástica Mexicana Contemporánea – Teil 1“ in der Galerie am Park wird heute um 19 Uhr der zweite Teil der Ausstellung eröffnet. Es werden Werke zeitgenössischer mexikanischer Künstler gezeigt. Zur Begrüßung spricht die Generalkonsulin Anacelia Perez Charles. Sarit Lichtenstein, die Kuratorin des Projekts, übernimmt die Einleitung zur Ausstellung, die anlässlich der im Jahr 2010 stattfindenden Feierlichkeiten „200 Jahre Mexico“ gezeigt wird.

Foto Veranstalter

**FRANKFURT.** Nach der Präsentation der Ausstellung „Plástica Mexicana Contemporánea – Teil 1“ in der Galerie am Park wird heute um 19 Uhr der zweite Teil der Ausstellung eröffnet. Es werden Werke zeitgenössischer mexikanischer Künstler gezeigt. Zur Begrüßung spricht die Generalkonsulin Anacelia Perez Charles. Sarit Lichtenstein, die Kuratorin des Projekts, übernimmt die Einleitung zur Ausstellung, die anlässlich der im Jahr 2010 stattfindenden Feierlichkeiten „200 Jahre Mexico“ gezeigt wird.